



RITUEL SENTIERS DES ALPES

50 Minutes - 70€



Massage Pieds Légers 20 min

Soin Visage « Eclat » 30 min

Light Foot Massage 20 min

Radiance Facial 30 min

RITUEL LES GENTIANETTES

80 Minutes - 105€



Massage du Dos au Miel et Galets de Basalte 50 min

Soin Visage « Eclat » 30 min

Back Massage with Honey oil and Hot Stone 50 min

Radiance Facial 30 min

RITUEL FAMILLE

40 Minutes - 60€



Massage Découverte pour Enfant

de 4 à 12 ans, à l'huile de coco 20 min

Massage Délassant du Dos pour un parent 20 min

Kids Discovery Massage

from 4 to 12 years old, with coconut oil 20min

Soothing Back Massage for Parent 20 min



MAGIC MOMENT

Carte des Soins



Esthéticienne Masseuse Professionnelle

+33 (0)6 82 49 83 77

ar.magicmoment@gmail.com

*Soins réservés aux clients de l'hôtel Les Gentianettes.
Treatments for Gentianettes hotel guests.*



MASSAGE

TOTAL LACHER-PRISE / Relaxing massage

50 Minutes - 70€ / 80 Minutes - 90€

Massage relaxant enveloppant avec manœuvres lentes et profondes pour vous procurer un état de pur bien-être.

Enveloping relaxing massage, with slow and deep movements to give you a state of pure well-being.

MASSAGE A LA BOUGIE / Candle massage

50 Minutes - 70€

Une évasion sensorielle ...La bougie onctueuse et tiède diffuse des senteurs aux vertus relaxantes permettant à votre esprit de s'évader et à votre corps de relâcher.

True invitation to a journey, the candle diffuses scents with relaxing virtues allowing your mind to escape and your body to relax.

MASSAGE AYURVEDIQUE / Color of India

50 Minutes - 70€

Massage Ayurvédique inspiré de la tradition indienne, alternant des rythmes variés énergétiques et chauffants, pour détendre les muscles.

Ayurvedic Massage inspired by the Indian tradition, energetic and warming rhythms, to relax the muscles and release the tensions.

MASSAGE MUSCULAIRE / Deep tissue

50 Minutes - 75€

Massage tonique et profond à l'huile essentielle de Gaulthérie et extrait d'Harpagophytum « griffe du diable » pour relâcher le muscle ou soulager les tensions musculaires.

In preparation or recovery, the Deep tissue massage relaxes the muscle or releases muscle tensions and inflammatory.

SOIN VISAGE

SOIN PURE / Pure care

60 Minutes - 75€

Soin vedette des peaux mixtes à grasses, qui ont besoin d'être rééquilibrées. Les impuretés sont éliminées, les brillances sont diminuées, pour retrouver une peau nette et éclatante.

A star treatment for combination to oily skin, which needs to be rebalanced. The impurities are eliminated, the shine is reduced, to find a fresh, clear and radiant skin.

SOIN NUAGE DE COTON / Cotton cloud

60 Minutes - 75€

Chouchoute les peaux sèches et déshydratées. Ce soin redonne confort, douceur et souplesse, grâce au masque hydratant aux extraits de cactus qui apaisent votre peau.

Pamper dry and dehydrated skin. This treatment restores comfort, softness and suppleness at your skin.

SOIN SECRET DU TEMPS / Secret of time

75 Minutes - 85€

Le soin anti-âge pour les peaux dévitalisées et sèches en manque de fermeté. Inspiré des techniques de beauté Japonaise « KO BI DO » véritable lifting manuel du visage, retrouvez confort, éclat et souplesse. Rides et ridules sont estompées, le visage est « défatigué » et lumineux.

Anti-aging treatment for devitalized and dry skin lacking firmness. Inspired by Japanese beauty techniques « KO BI DO » true manual face lift, find comfort radiance and suppleness. Wrinkles and fine lines are blurred, the face is « Untired » and radiance.

INFORMATIONS

Réservation / Booking

Afin de garantir la disponibilité des horaires et des prestations que vous désirez, nous vous recommandons de réserver votre soin à l'avance.

We highlyly recommend to book your treatment in advance to ensure that your preferred time and service are available.

Paiement / Payment

Règlement uniquement par chèque ou espèce.
Payment only by cash.

Tenue / Dressing

Pour profiter de votre soin dans les meilleures conditions, nous vous invitons à venir en peignoir et chaussons.
To enjoy your treatment in the best conditions, we invite you to come dressed in bathrobe and slippers.

Conditions de Santé / Health Conditions

Merci de nous aviser de tout problème de santé, allergie ou blessure qui pourrait gêner le bon déroulement, de votre soin.

Please let us know if you have any health problem, allergy or injury that could compromise your treatment.

